

# Twenty-four dayz til xmas

Von Daisuke\_Andou

## Kapitel 14: Weihnachtswichtel sein ist schwer #3

„Guck mal! Ein Bondage-Spiel!“

Wieder guckte Saku total pikiert drein.

„Also ich hab mit euch ja schon genug Bondage...“, murmelte er und schüttelte seinen Kopf, als er sich da so an den ein oder anderen Auftritt erinnerte. Aber da brach der andere neben ihm schon in Gelächter aus.

„Ja! Und dann ging der Knoten nicht mehr auf!“, erinnerte er sich wohl auch an dieses eine Missgeschick, welches Saku selbst gern aus seiner Erinnerung verdrängen wollte. Aber dank seiner Bandkollegen wurde er immer wieder daran erinnert. Er räusperte sich.

„Also das wohl auch eher nicht... Gut, weiter...“ Besser er lenkte davon ab, ehe Zero noch mehr seiner kleinen und größeren Missgeschicke einfielen.

„Häh... das hier sieht eher aus wie aus dem Halloweensortiment...“, fiel ihm dann aber auf und der andere nickte.

„Boahr, guck mal! Das wäre aber voll cool so als Deko für die Bühne!“, fiel ihr Bassist ihm wieder ins Wort und tatschte erneut auf den Bildschirm. Sofort griff er nach dessen Handgelenk und schob seine Hand weg.

„Du putzt den Monitor gleich, wenn das so weitergeht!“, schimpfte er den anderen, besann sich aber auf seine eigentliche Mission.

„Keine Bühnendekoration – ich brauch ein Wichtelgeschenk für...“

„Ja? Für?“

„JEMANDEN!“ Beinahe wäre es ihm wirklich rausgerutscht und auf diesen Augenblick wartete der andere doch nur. Aber so einfach ließ er sich nicht lumpen.

„Okay, okay... aber kannst du nicht nach Kategorie suchen? Dann werden dir keine Haushaltsgeräte mehr angezeigt!“

„Na die Idee kommt dir ja früh!“, fiel Saku ein und er sah sich auf der Seite um. Tatsache, so ´nen Filter gab es wirklich. „Dann guck ich mal nach Hobby und Freizeit. Das ist, denke ich, passend.“

Doch kaum, dass er das gemacht hatte, brach Zero in schallendes Gelächter aus.

„Da hättest du dann die Softeismaschine wieder...“, zog er den Kleineren auf. Der guckte auch echt sparsam drein.

„Ja... oder noch viel besser: das appgesteuerte Vibrationsei! Der würde sich freuen...“, sagte er ernüchternd. War das eigentlich schon immer so schwer, Geschenke zu finden?

„Das will ich sehen, wie er das auspackt! Ihn lachen alle doch dann aus!“, stellte es sich Zero direkt vor. Die Begeisterung konnte man Saku aus dem Gesicht ablesen.

„Ich glaube, ich kauf ihm ne Hängematte. Ich jedenfalls würd mich drüber freuen!“,

sagte er kopfschüttelnd.

„Oh? Wirklich? Gut zu wissen!“ Zero stand auf und Saku guckte bedröppelt nach oben.

„Wo willst du denn jetzt hin?“

„Bad natürlich. Bis später!“

Total irritiert sah er seinem Bandkollegen nach, schüttelte seinen Kopf. Den musste man auch nicht verstehen.